



**WALDKLINIKEN
EISENBERG**

WALDKLINIKEN EISENBERG

PRESSEINFORMATION

WALDKLINIKEN EISENBERG WEIHEN AM 22. MAI SYNAGOGE EIN

Thüringens Ministerpräsident Ramelow und Charlotte Knobloch Gastredner bei Festakt zur Einweihung der Synagoge Eisenberg im Neubau der Waldkliniken Eisenberg

Mit einem Festakt eröffnen die Waldkliniken Eisenberg am Sonntag den 22. Mai 2022, die Synagoge Eisenberg auf ihrem Gelände. Die Synagoge mit 16 Sitzplätzen befindet sich im Neubau von Star-Architekt Matteo Thun und wird von dem bekannten Berliner Rabbiner Yitshak Ehrenberg feierlich eingeweiht. Mit Ministerpräsident Bodo Ramelow, Charlotte Knobloch, Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern, dem Erfurter Rabbiner Alexander Nachama sowie dem Frankfurter Rabbiner und Vorstand der Orthodoxen Rabbinerkonferenz Deutschland (ORD) Avichai Apel sprechen hochgestellte Persönlichkeiten aus Politik, Zivilgesellschaft und Religion im Rahmen dieses feierlichen Anlasses.

Eisenberg, 11. Mai 2022 - Die Waldkliniken Eisenberg versorgen als orthopädische Spitzenklinik mit internationalem Ruf Gäste aus dem In- und Ausland – seit 2020 im aufsehenerregenden Neubau von Star-Architekt Matteo Thun. Mit einer komplett ausgestatteten und betreuten Synagoge, einer zertifizierten koscheren Küche und einem Maschgiach-Service zur Einhaltung der als jüdische Speisegesetze bekannten Kashrut-Regeln bieten die Waldkliniken ihren Gästen jüdischen Glaubens ein umfassendes Angebot: Ab diesem Sommer können sie ihre Religion auch bei einem Krankenhausaufenthalt in Eisenberg vollumfänglich praktizieren.



WALDKLINIKEN EISENBERG

Mit der feierlichen Einweihung der Synagoge Eisenberg am Nachmittag des 22. Mai 2022 gehen die Waldkliniken Eisenberg den nächsten Schritt in der Verbindung der exzellenten medizinischen Betreuung und allerhöchster Aufenthaltsqualität – dann auch für Gäste jüdischen Glaubens.

Mit 30 Quadratmetern Fläche, der Möblierung durch den bekannten Kibuz Lavi und einer aus Spendengeldern finanzierten Thora ist die Synagoge Eisenberg eine vollwertige Synagoge. Als Bestandteil der Jüdischen Landesgemeinde Thüringen wird sie geleitet von Rabbiner Yitshak Ehrenberg mit Unterstützung des Maschgiach Rabbiner Motti Waitsman.

Über die Waldkliniken Eisenberg

Die Waldkliniken Eisenberg in Thüringen sind die einzige universitäre Orthopädie Thüringens. Mit der Professur für Orthopädie des Universitätsklinikums Jena (UKJ) und dem Sitz des Deutschen Zentrums für Orthopädie genießen die Waldkliniken national und international einen hervorragenden Ruf, vor allem für die innovative Versorgung von Knie- und Hüftpatienten sowie die wegweisende Forschungsarbeit auf den Gebieten der Endoprothetik, Biomechanik und der biologischen Implantatmaterialien. Neben dem Deutschen Zentrum für Orthopädie an den Waldkliniken Eisenberg wird die Grund- und Regelversorgung für die Menschen im Saale-Holzland-Kreis von den Kliniken der Inneren, Chirurgie und Anästhesie kompetent und zuverlässig abgedeckt. Pro Jahr werden ambulant und stationär 60.000 Patienten behandelt. In der F.A.Z. Studie „Deutschlands bestes Krankenhaus“ wurde die Klinik dreimal hintereinander als eines der drei besten Krankenhäuser in der Kategorie 150 bis 300 Betten ausgezeichnet. Seit Ende Oktober 2020 bieten die Waldkliniken Eisenberg Patientinnen und Patienten aller Krankenkassen in ihrem Neubau den Komfort eines Sterne-Hotels.